

## PRESSEMELDUNG

### Rege Teilnahme an der Beteiligung zu den „Heidesheimer Höfen“ – Ergebnisse sind online zu finden



In Heidesheim soll ein Wohnquartier mit ca. 200 modernen Wohnungen, einer öffentlichen Grünfläche und Gewerbeflächen entstehen.

Foto: WBI

**Ingelheim, 12.01.2022.** Im Herbst 2021 hat die Wohnungsbaugesellschaft Ingelheim am Rhein GmbH (WBI) zu einer Umfrage aufgerufen. Alle Ingelheimerinnen und Ingelheimer hatten Gelegenheit, ihre Wünsche und Bedarfe zum neuen Quartier in Heidesheim kundzutun. Der Aufruf war ein voller Erfolg: Insgesamt rund 580 Teilnehmerinnen und Teilnehmer nutzten die digitale und analoge Chance zur Mitbestimmung und Mitgestaltung. Bei Interesse finden sich die detaillierten Umfrageergebnisse auf der Projektwebseite unter [www.heidesheimer-hoefe.de/mitmachen](http://www.heidesheimer-hoefe.de/mitmachen).

In Ingelheims Stadtteil Heidesheim entstehen die „Heidesheimer Höfe“ – ein Wohnquartier mit ca. 200 modernen Wohnungen, einer Grünfläche und Gewerbeflächen. Das neue Quartier soll einen spürbaren Mehrwert für Ingelheim und Heidesheim bringen. Aus diesem Grund hat

die WBI alle Ingelheimerinnen und Ingelheimer dazu aufgerufen, an einer digitalen Umfrage teilzunehmen und ihre Wünsche und Bedarfe kundzutun.

Rund 430 Personen haben den Onlinefragebogen ausgefüllt und der WBI ihre Meinung zu den aktuellen Angeboten in den Bereichen Nahversorgung, Gastronomie und Freizeit in Ingelheim und Heidesheim mitgeteilt. Auch wurde abgefragt, welche Angebote in Heidesheim fehlen, was den Befragten bei der Quartiersentwicklung besonders wichtig ist und welche Nutzungsmöglichkeiten sie sich für die öffentliche Parkfläche auf dem Areal wünschen.

Die Heidesheimer Höfe sollen Wohnen für alle bieten. Junge und alte Menschen, Familien, Singles, Studenten, Menschen mit und ohne Beeinträchtigung - sie alle sollen im neuen inklusiven Quartier zusammenleben. Dafür konnten die Teilnehmenden eigene Ideen und Wünsche für die zukünftige Gestaltung des Zusammenlebens einbringen. Ergänzend dazu wurde ein analoger Fragebogen in Leichter Sprache, also in besonders einfach verständlicher Sprache, für die Bewohnerinnen und Bewohner des Rhein Hessischen Diakonie-Zentrums in Heidesheim und die Angestellten der Zoar-Werkstatt erstellt. Eine lohnende Aktion, die fast 150 Rückmeldungen eingebracht hat.

„Wir sind sehr erfreut über die enorme Teilnahme an der Umfrage“, erklärt WBI-Geschäftsführer Franz Göbel. „Dies zeigt uns, wie wichtig die Planung rund um das neue Quartier für die Menschen in Heidesheim ist. Wir werden die Ideen und Wünsche der Teilnehmerinnen und Teilnehmer so umfassend wie möglich in die Erstellung des Quartierskonzepts mit einfließen lassen.“

---

Zeichen: 2.078 | Wörter: 318 | 12.01.2022

**Pressekontakt:**

Stadtberatung Dr. Sven Fries  
Jana Milman  
Landauer Straße 58  
67346 Speyer

[jana.milman@stadtberatung.info](mailto:jana.milman@stadtberatung.info)

06232 87093-43